

COLEGIO PSICOPEDAGÓGICO EL ARTE DEL SABER – GUÍA DE TRABAJO			
ASIGNATURA: Ciencias políticas	GRADO: 10	PERIODO: III	FECHA: 03/08/20

TEMA: Nuevas desigualdades en el mundo

Fecha límite de entrega: 06 de agosto de 2020

La brecha tecnológica

Esta semana profundizaremos en las implicaciones de la brecha tecnológica y porque este fenómeno es de gran importancia, especialmente en países como Colombia, de tal manera que se logre comprender como este tipo de circunstancias ayudan a que los países subdesarrollados se mantengan en una condición de desigualdad frente a los países desarrollados.

Para comprender lo que es la brecha tecnológica primero debemos comprender cual es la importancia de las maquinarias y las nuevas tecnologías en la actualidad, es tal su importancia que la época actual es denominada como la de la “sociedad de la información”, haciendo referencia, principalmente, a la gran cantidad de datos que se pueden encontrar en la red y las facilidades que se tienen para acceder a dicha información; por estos motivos no solo debemos resaltar la gran proliferación de información, sino que también debemos tener en cuenta el amplio numero de invenciones o de medios que se han desarrollado para que se pueda difundir dicha información, estos medios reciben el nombre *Tecnologías de la información y la comunicación* comúnmente conocidas por la abreviatura de TIC’S (Sociales 10. S/F. Pág. 126).

Estas TIC’S son los principales medios o canales utilizados por la humanidad en la actualidad, de tal manera que el no poder acceder a ellos implica una gran desventaja, en la medida que el no acceder a estos medios implica no poder acceder, al menos no con la misma velocidad, al tipo de información que se distribuye gracias a su intermediación; dentro de estos medios se pueden resaltar: la televisión, la radio, el teléfono, la computación y por último, la red o el internet(Sociales 10. S/F. Pág. 126).

La brecha tecnológica se refiere, por lo tanto, en la diferencia en el acceso y en la producción de productos tecnológicos, diferencia que se desarrolla entre los países desarrollados (productores) y los subdesarrollados (consumidores), generado así una relación de dependencia donde los países menos desarrollados se ven obligados a adquirir las nuevas tecnologías si quieren seguir siendo competitivos en

el mercado; para explicar dicha brecha tecnología existen múltiples teorías, sin embargo, nosotros nos concentraremos en tres posibles explicaciones (Sociales 10. S/F. Pág. 128):

- La dependencia en las relaciones comerciales de tecnología, ya que estas se encuentran bajo el dominio de países extranjeros.
- El bajo nivel de infraestructura vital para el uso de las TIC'S.
- El nivel del gasto que hacen los países en investigación y desarrollo de tecnologías.

Fuentes:

- Sociales 10 (s/f) Editorial norma. Impreso en Colombia.

Actividades:

Todas las actividades deben de ser enviadas por medio de la plataforma de Nota Escolar.

1. La actividad de esta semana será desarrollada durante la clase, por lo cual es vital la asistencia del estudiante, en caso de no poder ingresar a la clase el estudiante deberá escribir una reflexión sobre cuales son los aparatos tecnológicos que usa regularmente (celular, computador, consolas, televisor, entre otros), considerar cuales son las actividades desarrollas con estos aparatos y reflexionar que tan dependiente eres de ellos, es decir, considera que tan fácil podrías desarrollar la actividades que mencionaste en caso de no contar con el aparato tecnológico que utilizas regularmente.

Link o enlace para la clase:

Tema: Clase Décimo Miércoles 5 de Agosto

Hora: 5 ago 2020 10:50 AM

<https://us04web.zoom.us/j/7690466940?pwd=WWI2TjJhT29rKzZXaW9EeG9nZDQxQT09>

ID de reunión: 769 046 6940

Código de acceso: 2SVF4T

